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Runder Tisch zu aktuellen Themen der Grundschule am Amphionpark 

Antrag

Das Referat für Bildung und Sport diskutiert mit weiteren Mitgliedern der Schulfamilie der 
Grundschule am Amphionpark die geplante Erweiterung der Grundschule auf sieben Züge. In einem 
Runden Tisch werden gemeinsam gute Lösungen erarbeitet.

Begründung:

Die Grundschule am Amphionpark wächst und damit sind viele Herausforderungen verbunden. 
Daher sollten sich die Beteiligten vor Ort, vor allem das Referat für Bildung und Sport, die 
Vertretungen der Eltern und der Schule sowie bei Bedarf des Bezirksausschusses zeitnah  
zusammen setzen und gemeinsam Lösungen ausarbeiten. So werden die Akteure vor Ort, deren 
Interessen und Ideen besser eingebunden. 

Die Auslastung und Möglichkeiten auch im Umfeld der Grundschule müssen geprüft werden. 
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